

COMPETICIONES

El baloncesto 3x3 bate récords en España a las puertas de su primera liga

La edición celebrada durante el pasado fin de semana en Pamplona congregó a 1.500 participantes, una cifra sin precedentes. En total, se dieron cita 310 equipos y 5.000 visitantes.

Palco23

11 jun 2019 - 12:18

La Federación Española de Baloncesto (FEB) está a punto de lanzar su competición oficial de 3x3, pero la disciplina ya está ganando adeptos entre el baloncesto de formación en España. El evento Plaza 3x3 CaixaBank, que se celebra por varias ciudades del país, batió récords en la edición del pasado fin de semana en Pamplona. En total, participaron más de 1.500 jugadores y entrenadores de 310 equipos de varias categorías, que disputaron 420 partidos.

La cita reunió a 5.000 visitantes en la Plaza del Castillo de la capital navarra. Esta cuarta parada del circuito organizado por la FEB ha contado con la colaboración del Gobierno de Navarra y el Ayuntamiento de Pamplona, así como de la Federación Navarra de Baloncesto y un equipo de 25 voluntarios adscritos al Programa de Voluntarios FEB-CaixaBank.

La de este año 2019 será la octava edición del Plaza 3x3 CaixaBank, que es un programa de promoción del baloncesto 3x3 gratuito y en la calle que desde 2012 ha recorrido el país con paradas en las plazas más emblemáticas de nuestras ciudades. La iniciativa cuenta con el patrocinio de la entidad financiera, que también es espónsor de la FEB. En los próximos días, la Federación Española de Baloncesto dará a conocer los detalles de la competición de baloncesto 3x3 que lanzará para favorecer la práctica de una disciplina que será olímpica en Tokio 2020.